

Krieg dem Krieg! Damals wie heute!

Infolyer zur Nürnberger Technikmeile

Am 28. Juli jährt sich zum 100-mal der Beginn des Ersten Weltkrieges. Medial und öffentlichkeitswirksam wird momentan von allen Seiten dieses Krieges gedacht.

Zeitgleich versäumt es die Schwarz-Rote Regierung zu keinem Zeitpunkt die Verantwortung Deutschlands im Ausland zu betonen. Diese Verantwortung äußert sich oft durch Kriegseinsätze oder militärische Unterstützung. Allein die öffentliche Bewerbung der Bundeswehr als „normaler“ Arbeitgeber bewirkt eine schleichende Normalisierung des Militärischen in dieser Gesellschaft.

Das beste Beispiel ist die heutige Technikmeile, auf der nicht nur die Bundeswehr als aktiver Kriegersakteur auftritt, sondern auch Unternehmen keine Möglichkeit auslassen, sich zivil in Szene zu setzen, obwohl eben jene Unternehmen kriegsrelevantes Material produzieren, mit diesem handeln oder Dienstleistungen in diesem Zusammenhang anbieten.

Beispielhaft sind hierfür Siemens(Militärelektronik) MAN(Militärfahrzeuge in Zusammenarbeit mit RheinMetall), Mercedes Benz(Ebenfalls Militärfahrzeuge) oder Schaeffler zu nennen.

Obwohl militärisches Vokabular gemieden wird und am zivilen Image dieser Unternehmen gefeilt wird, beteiligen sich diese direkt und indirekt an der Kriegsproduktion und dadurch an den militärischen Auseinandersetzungen auf der Welt. Dieses Verhalten ist in hohem Maße heuchlerisch, besonders hinsichtlich des meist nur zu oberflächlich geführten Gedenkdiskurses rund um den Ersten Weltkrieg.

Zu keinem Zeitpunkt in den letzten 60 Jahren war Deutschland so umfangreich und vielseitig an militärischen Auseinandersetzungen beteiligt, was nicht zuletzt auf die aktive Einflussnahme eben jener Unternehmen, sowie der Waffen- und Rüstungsindustrie im allgemeinen zurück zu führen ist, welche am Tod und Leid auf der Welt verdienen. Ausgangspunkt, damals wie heute, waren und sind einzig wirtschaftliche und nationalistische Interessen, welche über den Wert einzelner Menschenleben gestellt werden.

Krieg dem Krieg! Denn Krieg beginnt hier!



aufdersuche.blogspot.de